

EL TERCER CAMINO

Andrés González
2000-2015

EL TERCER CAMINO
Andrés González
2000-2015

INTRODUCCIÓN

Por siglos se nos ha enseñado que solo hay 2 caminos... el camino hacia dios y el camino hacia el diablo... que si no estás del lado de dios estás del lado del diablo... o que si no crees en dios eres ateo... y si eres ateo estás del lado del diablo... pero esto no es así.

Exactamente así como la vida presenta miles de colores... así son las decisiones que hay que tomar en esta vida.... No todo puede ser blanco o negro...

Pero primero analicemos quien puso las reglas...
Por qué quieren que estemos ciegos a otros puntos de vista...
Por qué creer sin investigar...

El resultado de estas respuestas puede aclarar quién quiere que no usemos la capacidad que tenemos para tomar decisiones...

LAS 2 PREGUNTAS CLAVES

Analicemos los 2 conceptos...teniendo en cuenta las respuestas.

1...Quien hizo a dios???

2...Si existe dios por qué hay tanta maldad???

-Para los creyentes dios existe y punto.

-Para los ateos si existe dios debe solucionar todos los problemas.

Estas son las posiciones de parte y parte.

Resolvamos estas dudas.

Antes debemos liberarnos de todo pensamiento religioso o de ideas ateístas.

Vamos a usar algo que casi nunca usamos... la Lógica.

Para que exista dios debe haber habido un principio... o sea... él estuvo SOLO.

Pero este concepto obliga a pensar que antes del principio había TIEMPO... y ESPACIO.

Así que hay 2 cosas más antiguas que dios...

El tiempo y el espacio... estas cosas NO FUERON CREADAS POR dios... porque YA EXISTÍAN ANTES que dios.

Pero hay otras cosas más antiguas que el mismísimo dios.

Antes de ser dios debió haber existido EL PENSAMIENTO... y junto con el PENSAMIENTO debió haber un CÓDIGO O LENGUAJE para ser entendido.

El problema del lenguaje es que no sirve de nada si solo hay UNA PERSONA.

Es decir... para que haya PENSAMIENTO deben haber más de UNO.
Así que se descarta la idea de UN SOLO dios creador.
Para generar Pensamientos debe haber lenguaje.
Este lenguaje debe tener letras y números o jeroglíficos que podrán ser llamados por el momento CÓDIGOS...

Estos códigos a su vez deben estar en una MENTE.
MENTE que por obligación debe estar en un CUERPO.
Y Este cuerpo debe ocupar un ESPACIO.
Y este cuerpo debe tener peso... si tiene peso...
Debe estar regido por una ley que rige todo.... LA LEY DE LA GRAVEDAD.

Y si son varios cuerpos entonces son varios dioses...
Varios dioses tomando decisiones...
Varios dioses pensando...
Varios dioses creando cosas...

Uno de los lenguajes más antiguo es el hebreo y paradójicamente la primera vez que se usa la palabra para dios en génesis 1: 1 es, ELOHIM... o sea... dioses.
La biblia (libro híbrido entre judíos y cristianos) habla de dios y lo pone en un lugar... lo pone en el cielo... en su trono. Salmo 82: 1 dice claramente que dios está con otros dioses.... Y en medio de los otros dioses juzga... también dice que están sentados en un lugar al que llaman la asamblea de divino....
"Dios está apostándose en la asamblea del Divino. En medio de los dioses él juzga." Dice literalmente.

Estas VERSIONES de la biblia han cambiado con el tiempo y convenientemente con el paso del tiempo.... pero... por lo menos... esos 2 textos que acabo de citar (génesis 1:1 y salmo 82:1) no han sido modificados por el momento. Creo que no se ha podido modificar porque casi nunca los consideran... o si los leen, lo hacen rápidamente... igual esos textos no hablan de pecado o de dinero para que sean tenidos en cuenta... Así que hay que partir de un hecho... son varios dioses ocupando espacios bajo la ley de la gravedad o sea... son seres mortales.
Así que la pregunta es.... A qué dios se refiere la biblia???

ANALICEMOS LA BIBLIA (COMO LIBRO – ORIGEN Y VERSIONES)

Primero que todo hay que aclarar que la biblia es el libro con más religiones que hay sobre esta tierra. Basándose solo en lo que dice la biblia hay más cristianos divididos por sus creencias que cualquier otra religión. Entremos en materia... la biblia no es el libro de los judíos...
Esto debe quedar bien claro... EL PUEBLO QUE DIOS SACÓ DE EGIPTO NO CREE EN TODA LA BIBLIA como la tenemos hoy. Los judíos solo creen en lo que los cristianos llaman el antiguo testamento... es decir... desde Génesis hasta

Malaquías. Los demás libros no son importantes para ellos. Es más... la biblia judía no se llama biblia. Se llama TORÁ. Y está dividido en 3 grandes secciones:

1. LA LEY (EL PENTATÉUCO) -los 5 primeros libros de la biblia (Génesis a Deuteronomio)
2. LOS PROFETAS (mayores y menores)
- Y 3. LOS ESCRITOS (salmos y demás)

Así que en resumen, la biblia es un LIBRO SOLO PARA LOS JUDÍOS.

Es como querer estudiar un libro de un país o región que dice que su dios le dejó un libro y por eso hay que creérselo. Nos han obligado a creer en un libro JUDÍO que solo fue escrito PARA LOS JUDÍOS. Todo porque los españoles trajeron La biblia a cierta parte de la tierra y obligaron a creen en su religión.

Imagínense si fueran sido conquistados por.... los musulmanes!!!.

Las creencias que tendríamos en estos momentos serían totalmente diferentes!!!

Pero CIRCUNSTANCIALMENTE se nos ha hecho creer en la biblia... un libro mitad judío y mitad cristiano odiado por los mismos judíos. Si hubiésemos sido conquistados por musulmanes o japonés o chinos, tendríamos las creencias de ellos y estaríamos debiéndoles la vida a lo que ellos pongan en el lugar de un salvador y rezaríamos a sus dioses y a sus salvadores. La biblia, como la tenemos hoy día, fue unificada 300 años DESPUÉS de la muerte de cristo, en un concilio POLÍTICO convocado por un antirreligioso llamado CONSTANTINO, que no era católico y los primeros cristianos que trataron de unir los escritos que dejaron algunos apóstoles, fueron matados o quemados por este mismo concilio.

La biblia tiene muchas versiones y éstas van ACOMODÁNDOSE a las creencias de cada religión que día a día salga. Es más... hay libros que en la biblia católica existen pero que, por ejemplo, en la biblia de los testigos de jehová no. O en la biblia de los mormones. Las versiones de los evangélicos y cristianos católicos son muy diferentes... todo para acomodar SUS CREENCIAS.

Por ejemplo la trinidad. El infierno. La esperanza después de muertos. El alma. El espíritu. La vida después de la muerte y muchos conceptos más. Así que hay que ver la biblia como lo que es... un libro judío, acomodado a las creencias de cada cual y que se nos ha obligado a creer por el antojo de éstos.

Es importante tener en cuenta que la forma de vida que deberían llevar según lo que dice la biblia muy pocos y sobre todo los que dicen ser más creyentes que todos, solo lleva como propósito ser pobres. Como dice textualmente en sus versículos "acumulen tesoros en los cielos"... eso jamás se pone en práctica. Solo lo ponen en práctica gente pobre de espíritu y que se deja llevar de la mano de sus líderes. Mientras que éstos líderes engordan su pellejo y son "queridos" y "amados" por sus feligreses.

La pobreza lleva como objetivo ser religioso y en lo posible no tener hijos y privarse de placeres de la vida o todo lo que sea considerado placer o gusto carnal, por temor a ofender al dios en el que estás obligado a creer o ser castigado en el infierno colocado estratégicamente por ese mismo “dios de amor” quien está vigilándote como la “niña de sus ojos” para recompensarte o castigarte, finalmente si le fallas.

Pero... quien es realmente éste dios???

Por qué este dios debe castigar a los que no le obedecen???

Será que éste “dios amor” tiene algún beneficio si te condena???

De qué vive este “dios amor”???.

Será que este “dios amor” necesita algo de ti???. Y si necesita... entonces no es perfecto... o si ???.

Puede tener un “dios amor” un infierno custodiado por un ente tan malévolo como es el diablo (supuestamente) ???.

Quien es éste dios??’.

Analicémoslo!!!.

ANALICEMOS AL DIOS DE LA BIBLIA.

Por todo el antiguo testamento se narra de las muertes y maldiciones de este dios contra todo el que quiera hacerle daño a un pueblo que al final de cuentas el mismo desechó.

El nombre de este dios era supuestamente, tan “divino” que solo se escribieron 4 letras YHWH

Pero resulta que la W (doble ve) no existe en el hebreo original o sea que es solo una V así que deberíamos leer YHVH el famoso tetragramatón.

Traducido mal como jehová... sea como sea que sonara este nombre o como se escribiera si queda claro exactamente como trataba a sus “enemigos” y sobre todo como trataba a su querido pueblo.

Este ser, llamado dios en la biblia, no es más que uno de los tantos dioses que existían en ese tiempo y que quería solo una cosa... SER ADORADO a como diera lugar.

Él estaba en contra, como esposo celoso que era, que los judíos tuvieran contacto con otros dioses, hasta el punto de exterminarlos si era necesario.

Escogió a Moisés para que escribiera las cosas que él le diría.

Y Moisés, firme a sus creencias, no hizo así.

Por eso, finalmente, no entró a la tierra prometida sino que, en la supuesta “benevolencia” del dios judío y después de haberse agotado en el desierto con el pueblo judío (tercos por demás), lo dejó que mirara desde lejos cual era esa tierra, que con sangre y guerra los judíos tenían que ocupar... al costo que fuera.

Este dios nunca le dio su verdadero nombre a los primero “seguidores”.

Así que ni Adán, ni Eva, ni Caín ni Abel, ni Enoc, ni Noé, ni Abrahán, ni Isaac, ni Jacob entre otros sabían su “verdadero” nombre por que como el mismo lo dice: nadie más conocía su nombre ÉXODO 6:2,3.

Pero... quien es verdaderamente este dios???. Hay una cultura más antigua que los judíos que también escribieron la historia de la vida aquí en la tierra. 3 mil años antes de Moisés. 6 mil años antes de Jesucristo.

Pero en todo lo que escriben no se habla de dioses invisibles ni de creadores celestiales a los que tengamos que adorar. Son LOS SUMERIOS. Esta civilización antigua relata acontecimientos mucho más antiguos que simplemente los hechos narrados en la biblia.

Por el momento es bueno saber que los sumerios escribieron todos sus hechos en más de 20 mil tablillas en arcilla en lenguaje cuneiforme explicando quienes son estos dioses. Y describen a un dios llamado Enlil como el dios del Edén y que obligaba a Adán y a Eva para que los adoraran... esa misma historia, se repite y se repite en la biblia, solo que cambian de nombre llamándolo jehová o Jesús y haciéndolo redentor por nuestras vidas a cambio de adoración única y exclusiva a él, engañosamente, utilizando la estrategia del “amor” como arma de convencimiento.

Estos dioses o semidioses saben cuál es el origen de todo pero simplemente dejan que el hombre por si solo investigue y si se dejan engañar los obliga sugestivamente a obedecerlos y a adorarlos ofreciéndoles tierras, inmortalidad y cosas que nunca cumplen o que tendrían que matar para conseguir.

Así como existe ese semidiós Enlil también existen otros semidioses entre ellos Enki que están dispuestos, como la serpiente del Edén, a desarmar todo proyecto en contra de la libertad del ser humano y a desenmascarar una y otra vez a estos falsos dioses o semidioses.

Realmente no son ni dioses ni semidioses... solo son humanos mortales con mas tecnología considerados dioses por sus “poderes”.

El registro bíblico habla con detalles de todas las maldiciones y muertes causadas por este dios jehová, o Enlil, o Jesús, en el pasado, presente o futuro.

Pero también muestra los resultados del fracaso que han tenido por querer esclavizar a la humanidad en sus planes. Gracias a personajes dispuestos a

liberar a otros a cambio de nada, simplemente por el deseo propio de ser libres. Como todos los merecemos.

Solo para la muestra, léanse paralelamente los siguientes versículos de la biblia donde se narra cómo tratan con desprecio estos dioses a sus seguidores o pueblo y a la humanidad en general.

Las maldiciones de jehová:

Génesis 3:17 “maldito está el suelo por tu causa” echándole así la culpa al hombre por lo que pueda conseguir para su comida... después de haber visto que “era bueno” lo que había hecho. Que lástima que un supuesto padre amoroso, se exprese así, solo porque sus hijos no lo quieren adorar...

Los ¡Ay de ustedes! de Jesús:

Lucas 6:24,25 para los ricos, los que viven bien y de los que se ríen... increíble!!!. Este dios de amor deseándoles que les vaya mal a unos simples humanos simplemente porque no les hacen caso... sin derecho a libertad de expresión.

Qué barbaridad!!!.

ANALICEMOS A JESÚS.

En medio de su dulzura y la imagen de amor se desenmascara un dios igual de exigente con su adoración o servicio sagrado.

Juan 6:25-27 relata de la muchedumbre que lo seguía por la comida que él les daba... pero haciendo uso de su buen léxico Jesús, los mandó a trabajar!!!

Increíble el mismo que dijo que no acumularan tesoros en la tierra los manda a trabajar... ahora bien, ... que le costaba mantener a Jesús siendo supuestamente, un dios todopoderoso darles comida cada vez que ellos quisieran????

O era que se le “acabarían los poderes”??? ... además, el mismo había dicho que su estancia en la tierra era momentánea que le costaba a él mantener unos 3 años a la muchedumbre???? No iba a ser eternamente cierto??

Imagínese que pude pedirles ese dios amor cuando usted sea eterno y le pida cosas a él??

Ese relato deja claro que estos dioses desean que NUNCA PROGRESES, QUE DEPENDAS DE ELLOS... para después echártelo en la cara.

Jesús trata también a sus “enemigos” despotamente... los trata con desprecio este dios amor y los condena al juicio eterno donde hay fuego y azufre... eso suena a venganza!!!. Pero, nuevamente, por qué hay tanta sed de venganza??. Por qué están tan ardidados en rabia y sed de venganza???

Porque la humanidad no quiere obedecerlos.
Porque la humanidad ya no cree en sus cuentos chinos.
Porque la humanidad vive sus vidas sin ellos.
Porque la humanidad dejó de esperar el fin del mundo y empezó a preocuparse por curar ella misma sus heridas y las enfermedades.

La humanidad sola sin la ayuda de dioses invisibles han hecho casas, edificios, viven cómodos, disfrutan de la vida, ya no van en burros, ahora viajan en aviones, tienen celulares de última tecnología, se preocupan más por su salud, van al médico en vez de esperar a que su dios los cure... van donde el dentista para que les cure las muelas... todo esto por qué??.

Porque sabemos por dentro, que si nosotros mismos no nos cuidamos nadie más lo hará por nosotros.

Cada día le queda menos trabajo a ese dios...

En unos 10 o 20 años la humanidad verá que ese dichoso fin realmente no estaba tan cerca como lo lloraban... y que esa gente que tanto decía que venía el fin del mundo simplemente murió.

Estamos bajo la responsabilidad de seguir creyendo tonterías o preocuparnos más por nosotros mismos. Nuestras familias. Nuestros trabajos. Nuestros hijos. Nuestro futuro.

ANALICEMOS LO QUE DICE LA BIBLIA.

Cada versículo de la biblia está impregnado de un falso compromiso que tenemos con estos dioses.

Realmente la biblia, es una mala copia acomodada de los escritos sumerios sobre el origen del hombre y del origen de dios.

Según la misma biblia, si seguimos todos sus principios terminaríamos siendo como el pueblo judío. Un pueblo que... dicho por su mismo dios... es un pueblo terco y orgulloso.

Un pueblo que mataba con la aprobación de su dios.
Un pueblo que nunca tuvo una eminencia en nada.

No hubo grandes médicos, ni deportistas, ni ingenieros, ni matemáticos, ni inventores de nada.

Los judíos solo sabían una cosa y la hicieron todo el tiempo mal. Adorar a su dios... por eso, los vivían castigando... son un pueblo de "dura cerviz", como declara su propia escritura. Y no es para estar orgulloso de ser terco. Pero ésa fue la condición que impuso su dios.

Los judíos aún esperan a su mesías y todo el que venga con esas ínfulas lo mataran. Pero es un pueblo educado por el mismo dios de ellos... jehová. Ese dios que en toda la biblia aparece como vengativo y sanguinario pero que los ama.

Igual que Jesús que está esperando la orden de su padre... será para predicar??.... No..... Para matar a sus enemigos!!!.

Qué libro tan nefasto!!!.

ANALICEMOS OTRAS CREENCIAS RELIGIOSAS.

Podríamos pasar horas, días, meses y años analizando las creencias de otras religiones pero vamos a llegar a la misma conclusión.

Toda creencia que se base en la biblia producirá personas rencorosas y vengativas iguales a sus dioses. Enmascaradas en amor al prójimo

-Y las demás creencias religiosas???

-La sed de venganza es igual.

-Entonces cual es el mejor sistema de adoración a dios, o cual es la mejor religión??.

-la mejor forma de vivir la vida es,... sin adorar a dios....

-Pero,... será que le debemos la vida a él o a alguien??. ... NO.

-y los muertos??.... pues, Si los muertos no van a ser resucitados nunca y,... no hay vida celestial, no hay que adorar a dios. Así de sencillo... ..

Además ya han pasado milenios y no ha llegado la tan afanada venida de cristo. O la tan cacareada resurrección de los muertos fieles.

Todos los profetas han muerto. Todos los apóstoles han muerto.

Todos esperando cumplir esas falsas profecías y murieron pobres sin disfrutar la vida negados a disfrutar su paso por la vida. Entregados a creencias engañosas y falsas sobre el futuro y su condición después de la muerte.

Totalmente engañados.

Cansados de esperar algo que nunca llegó y nunca llegará.

Debo decir en este momento que, todas las religiones son un engaño.

No existe vida después de la muerte.

Si la eternidad o la inmortalidad vienen DESPUÉS que uno muera...
ESO NO TIENE SENTIDO.

Porque uno necesita esa vida eterna AHORA.

O vamos a esperar la muerte para que DESPUÉS tengamos inmortalidad??.

Eso es un engaño.

Si hay vida después de la muerte ya estuvieran los faraones reclamando lo suyo y no habría miedo al morir.

Todo el mundo se moriría contento porque sabría que viviría de una vez.

Pero internamente hay algo en cada uno de nosotros que nos dice que si uno se muere NO VUELVE A VIVIR.

Esa a esa voz interior a la que debemos hacer caso para dejar de creer en mentiras y engaños.

No hay vida después de la muerte.

El concepto de un dios invisible que lo controla todo tampoco existe.

Entonces.... Que es la vida??.

Analicemos ese concepto.

NUESTRO PROPÓSITO EN LA VIDA.

Primero que todo... hay que separar el concepto de la vida, con la vida en la tierra.

Son 2 cosas totalmente diferentes.

La vida, es mucho más antigua de lo que nos han hecho creer.
La vida, no se originó en nuestro planeta tierra.

Los ateos dicen que todo tuvo que tener un origen terrenal y han basado casi todo lo que han pensado en los sucesos de la vida en la tierra.

Ese es un error que también lo han cometido los creacionistas o creyentes de toda religión.

Pero existe otro camino. Un tercer camino que tiene como objetivo aclarar estos dos conceptos.

La vida con toda y sus complejidades no se pudo hacer así de simple como se plantea.

Hay una ecuación matemática que puede mirarse en todo lo que existe.
Pi y, la Proporción Aurea

La vida del ser humano en la tierra es el resultado de una intervención genética más que divina.

Por qué podemos asegurar esto???.
Porque todas las civilizaciones del pasado lo han dicho.
En todas las culturas por muy avanzadas que sean o no han dicho lo mismo.

Además, es nuestro compromiso decir lo mismo con las generaciones que vengan después de nosotros. Para que ellos, nuestras futuras generaciones, puedan saber y tener claro estos conceptos.

Dicho francamente, la vida del ser humano en la tierra es traída del espacio por otros seres humanos llamados anunnakis, ellos manipularon genéticamente a la especie primate que había en la tierra desde el principio de los tiempos.

Es decir... siempre han existido planetas que contienen vida.

Esa vida se desarrolla en especies y formas. Una vez que cada una alcanza su plena madurez se desarrolla y busca todas las maneras para sobrevivir.
Hay miles de millones de sistemas solares, todas con contenido vital.

Lógicamente hay vida en otros sistemas solares... de hecho la mayor cantidad de vida que hay es por hidrógeno y partículas sub atómicas.
Los átomos son partículas que contienen vida. Todo lo que tiene movimiento voluntario posee vida.

Las antiguas pirámides. Las líneas de Nazca en Perú. Los círculos de las cosechas para nuestros días y las numerosas apariciones de OVNIS. (Naves espaciales que se manifiestan a plena luz del día).

Ellos siempre han querido que sepamos la verdad y se harán más evidentes con el paso del tiempo.

Solo falta que la gente en su búsqueda de adorar lo que sea no termine adorándolos a ellos también.

Si la humanidad decide adorarlos simplemente se irán.

Toda vida necesita sobrevivir. Y si hay seres con cierta capacidad mental para saber la verdad el universo hará todo lo posible para manifestar la vida exterior.

Viendo todo desde ese punto de vista, el universo que conocemos, puede ser el resultado de muchos intentos por sobrevivir.

El universo puede tener miles de universos de los que hace miles de millones de años han luchado y se ven forzados a vivir.

No debemos pensar que solo en este sistema solar haya vida.

Así como tampoco que somos los únicos que tenemos vida en exclusiva en todo el universo.

El mismo hecho del hombre actual no haya querido decir que haya vida en otros planetas da para pensar que si la hay.

El mismo primer intento por la vida pudo haber fracasado muchas veces.

El hecho que estemos vivos no garantiza que vivamos para siempre.

Es un sistema de creencias que le han puesto al hombre para que logre vivir, pero, atendido a los conceptos de otros que si saben de su origen.

La vida es un proceso a diario. Mantenerse con vida y luchar por sobrevivir debería ser el único objetivo principal de la vida.

DIANÉTICA (A través de la mente)

Cómo llevamos a cabo el propósito de sobrevivir???.
Aunque podría ser sencillo vivir no es tan fácil.

El mismo ser humano ha hecho casi imposible vivir y respirar en paz.
Han llenado la vida de cuanta preocupación haya posible.
Trabajo, casa, salud, hijos, comida. Entre otras cosas, y el hombre se ha perdido de lo más valioso. VIVIR.

A medida que el hombre avanza y vive, se ha visto en la obligación de idearse métodos cada vez más sencillos para lograr esos propósitos.

Viendo el esfuerzo que ha hecho el hombre por sí solo, las demás criaturas del universo, se han puesto en la labor de ayudarlo algunos con el propósito de recibir algo a cambio pero otros ayudándolo desinteresadamente.

Hemos visto en toda la historia de la humanidad que se le ha facilitado las cosas al hombre gracias a la tecnología.

Desde la agricultura y la ingeniería hasta la arquitectura y el arte, el hombre ha podido seguir con su propósito de sobrevivir.

Podemos asegurar que el hombre por sí solo no podría llegar a los puntos de avanzada tecnología sin ayuda.

No podemos decir que es el dios de la biblia quien lo ha ayudado pues, lo maldijo y lo desprecia si lo ve progresando sin él.

Entonces quien puede estar ayudando al hombre desinteresadamente??
Entidades superiores que lo quieren ver libre.

En el génesis de la biblia se muestra que fue la serpiente la que les dijo las cosas a Adán y a Eva... "y se le abrieron los ojos"!!!. Esto claramente se puede ver, por lo que el resto de ese relato. Dejando explícitamente que al hombre lo tenían cegado.

Contrario a las predicciones del dios hebreo Adán y Eva no comieron solo espinos y cardos o solo vegetación como aseguró ese dios. Porque con solo ese alimento no se podría vivir milagrosamente más de 900 años.

Ahora poniendo en claro el tema de la intervención genética el relato bíblico dice que para hacer a la mujer "dios hizo caer un profundo sueño" a Adán.

Eso quiere decir que si el dios de la biblia es el dios creador de todo no tendría la necesidad de "hacer dormir" a Adán para sacarle una simple costilla... a menos que... Adán haya sido intervenido Clínicamente para ser clonado.

El tema de la clonación genética de la mujer es más factible, pues para un dios que puede mover universos no le quedó fácil hacer a la mujer estando despierto Adán.

Además, de donde vino el ombligo???

Y si Adán y Eva no tenían ombligo... como alimentarían a sus hijos en el vientre??.

Con relación a la supuesta maldición al hombre y eso de volverlo al polvo, se nota la desesperación de este semidiós pues no pudo mantener engañado al hombre en su paraíso virtual.

Además en su afán y frustración colocó a un supuesto “querubín” para que el hombre no alcanzara el árbol de vida... pero, en ninguna parte de ese relato muestra que Adán quería volver a ese estado de manipulación mental y de sometimiento religioso por este semidiós inicuo.

Ni Adán ni Eva pidieron a este semidiós que los perdonara y éste semidiós, desde ese momento, empezó a planear su propia y afanada redención, valiéndose de todas las excusas posibles o necesarias para asesinar a todo el que pudiera oponerse.

Por eso se le llama el dios de la guerra. El dios de los ejércitos. El dios de la venganza. Nada de amor altruista. El perdona, pero a cambio de algo. Sumisión total.

Pero Adán y Eva trabajaron y tuvieron muchos años juntos como pareja y como familia... juntos a pesar de todo el fracaso que tuvieron por el engaño de adorar ese dios.

En el relato de Caín y Abel también se ve la manipulación que este semidiós quiso hacer con estos dos hermanos, demostrando visiblemente su favoritismo, cosa que ningún padre por muy malo o bueno que sea lo hace delante de sus hijos.

Y así pasaríamos toda la vida señalando los errores por querer obligar a los seres humanos a “adorar” y “rendir servicio sagrado” a una entidad tan malévola.

Nuestro propósito en la vida debe ser vivir a toda costa. Asumiendo la responsabilidad total de todos nuestros actos.

Hay que lograr las cosas que queremos estudiando y trabajando por nuestro futuro. Nadie más lo va a hacer por nosotros.

Mientras unas entidades se esfuerzan por acabar con nuestras vidas agotándonos física o mentalmente, otras entidades nos ayudan, aunque su ayuda no se note claramente.

Por ejemplo, mientras trabajamos por conseguir “el pan con el sudor de nuestra frente” estamos afiliados a un régimen de salud y cotizamos pensión, en algunos casos y si podemos apoyar a algunos sistemas que no sean tan corruptos y poder obtener algún beneficio, como casas o educación gratuita... hagámoslo!!!.

Si estamos en nuestros días libres, aprovechémoslo para disfrutar de un paseo a playa o viajar o simplemente estudiar o aprender un arte como la música, la

pintura y el baile. Igual todas estas habilidades las tenemos y podemos usarla para hacer nuestra vida más agradable.

En lo posible meditar, solucionar problemas, conversar y ser mejores en lo que hacemos. Esto nos hace más hábiles en las circunstancias que podrían venir no tan favorables.

Hay muchas otras cosas que podemos lograr con el poder y la habilidad que tenemos en nuestra capacidad de pensar. Por Dianética, una herramienta muy valiosa, podemos solucionar los problemas más complicados. Esta ciencia logra canalizar y estabilizar nuestras emociones para un mejor desarrollo a la hora de tomar decisiones y enfrentarnos a los problemas cotidianos.

A través de la mente podremos lograr todos nuestros propósitos. Nuestra mente puede mover todo el universo para que este vaya siempre a favor de nosotros.

No tomes lo que aprendas como un sistema religioso, porque caerías en el mismo error de los fanáticos creyentes.

Simplemente toma lo que aprendas para sobrevivir... que es el único y verdadero propósito en la vida. Todo lo demás es puro cuento chino.

Vive la vida con responsabilidad. Toma las decisiones que haya que tomar, cueste lo que cueste, para una mejor y satisfactoria vida.

CONCLUSIÓN

Cuando tenemos una mente liberada de conceptos religiosos y ateísmos podemos mirar el mundo de una forma más positiva aunque todo parezca que no funcione bien.

Es nuestra responsabilidad, cometer menos errores que nuestros antepasados. Sabiendo cómo enfrentarnos a la vida demostraremos nuestra verdadera fortaleza. La perfección no consiste en no cometer errores, sino en corregirlos y tratar en lo posible de no volver a cometerlos.

Porque el verdadero desafío del ser humano, es consigo mismo.

Hay que tener en cuenta que primer paso para nuestros fracasos... son los miedos. Una vez liberados del miedo que causa desobedecer órdenes o leyes que son supuestamente dadas por esos semidioses o, supuestamente "divinas", será nuestro propósito no dejar que nuestra familia caiga en los errores que hemos cometido y que la humanidad pueda seguir cometiendo.

Hay muchas personas hoy que podrían saber más cosas de las que nosotros sabemos pero, viven con conceptos que los atan a un pasado infructuoso y que como resultado tendrán el mismo futuro.

En lo posible hay que llenarnos de argumentos lógicos para poder ver con claridad todos los puntos de vista y apuntar a los que verdaderamente consideramos nuestro propósito.

Este momento es apropiado para agradecer a los que han contribuido con la búsqueda de la razón y lógica para la verdad.

Ellos han aportado ideas e información que aunque, no han definido mi punto de vista, han ayudado a construir éstos conceptos.

Agradecimientos y aportes.

Ismael Rondón (Salmo 82: 1 y desenmascaramiento del dios judío, jehová).

Zecharia Sitchin (Tablillas Sumerias).

Drunvalo Melchizedek (Geometría Sagrada).

Nassim Hamein (Conocimientos de Física y Astronomía).

Salvador Freixedo (Extraterrestre y sus misiones).

Juan Antonio Francisco (Desenmascaramiento de los gobiernos).

History Channel (Alienígenas Ancestrales).

Discovery Channel (Documentales).

Crop Circles (Extraterrestres).

Líneas de Nazca (Extraterrestres).

Pirámides de México, China, Perú, Polos Norte y Sur. (Documentales)

Isla de Pascua (Extraterrestre).

La revelación de las Pirámides (Jacques Grimault).

David Parcerisa (Saga Anunnaki)

YouTube (videos y Documentales).

Google (Información y búsqueda).

Gmail (Correos y Comunicación).

Otros (Documentales)

Apoyo General:

Manuel Frías.